



25.10.2015

## Anfrage zu der Einbindung Stadt Karben -FC Karben

Sehr geehrte Frau Lenz,  
bitte setzen Sie folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung.

Aus dem KSV Klein Karben hat sich die Fußballabteilung (ohne Jugend) unter Mitwirkung von Herrn Rahn, sprich die Stadt, ausgegründet.

In diesem Kontext stellen sich folgende Fragen:

1. Hat die Stadt finanzielle Zusagen übernommen/gemacht, Beteiligungen zugesagt/eingegangen, eine Bürgschaft übernommen/zugesagt?
2. Sind Personelle und Finanzielle Aufwendungen, bis heute angefallen?
3. Wurde die Bonität des FC Karben überprüft?
4. Wie ist Vertragssituation zwischen FC Karben und der Stadt Karben?
  1. Gibt es einen Pachtvertrag oder eine andere Vertragsvereinbarung?
  2. Welche Inhalte sind vereinbart?
    1. Laufzeit?
    2. Monatliche Pacht?
    3. Wie ist der Umgang mit dem Funktionsgebäude geregelt?
    4. Wer trägt die Verantwortung für die Lichtenanlagen?
5. Wer übernimmt die Rasenpflege?
  1. Wer trägt die Kosten für eventuell notwendige Sanierungen?

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich